

LE PETIT DREUILLOIS



Bulletin Municipal N° 31 - Avril - Mai - Juin 2023

Dates à retenir :

AOÛT

Entre le 7 et le 19 : Déambulation spectacle compagnie de l'Oriel
Mardi 22 août : Cinéma de plein air (aux étangs, avec son pique-nique)

SEPTEMBRE

Dimanche 3 : Réderie rue Jean Mermoz
Vendredi 15 : Accueil des nouveaux arrivants 18h30 (Salle des fêtes)
Samedi 16 : Journées du patrimoine (le matin)
Mardi 26 : Conseil municipal - 19h30
Mercredi 27 : Résultats du concours des maisons fleuries 18h30

OCTOBRE

Du 9 au 15 : Opération brioches
Dimanche 15 : Fête locale Place du 8 mai





Chères Dreuilloises, Chers Dreuillois,

En cette fin juin, des violences urbaines ont affecté le pays. Amiens a subi d'énormes dégradations dans plusieurs quartiers. Celui d'Etouvie n'a pas été épargné, les dégâts y ont été considérables.

Situé aux portes de notre commune, les bruits d'hélicoptère nous ont inquiétés pendant plusieurs nuits. Les images télévisées des scènes de pillages et de destructions des équipements publics ainsi que les menaces et agressions à l'encontre des maires et des élus nous ont également tous choqués. Comment accepter cette violence qui se tourne vers ses propres quartiers, qui incendie la voiture de ses propres voisins ? Comment de jeunes émeutiers parviennent-ils à mettre à sac tout un pays ?

Le 3 juillet un appel pour un rassemblement citoyen a été lancé à tous les Français par le Président de l'Association des Maires de France. Je remercie la trentaine de Dreuillois, d'élus et d'agents municipaux qui s'est rassemblée devant la mairie pour témoigner de leur soutien aux élus agressés et de leur indignation face au drame qu'est la mort d'un jeune de 17 ans.

Pour la commune, la période estivale est, comme chaque année, propice aux travaux. Sont prévus, la réfection de la rue Jean Mermoz, place Saint-Exupéry, l'installation d'un espace ludique destiné aux jeunes enfants puis, suivra l'installation du City Stade sur le plateau de l'école dès que les subventions pour ce dernier projet nous seront notifiées.

Quels que soient vos projets pour l'été, l'équipe municipale et moi-même, vous souhaitons de passer d'excellentes vacances et vous donnons rendez-vous à la rentrée !

Marie Trefcan

« On respecte un homme qui se respecte lui-même »

Honoré de Balzac

Communiqué de Philippe Petit, premier adjoint, en charge de l'urbanisme, de la voirie et de la sécurité.

Le passage aux leds des rue Victor Hugo, rue de Saveuse et avenue Louis Pasteur, travaux effectués par Amiens Métropole, devrait avoir lieu fin 2023 début 2024

Les travaux de voirie de la Rue Jean Mermoz (partie basse) et rue Jean Bart auront lieu à partir du 24 Juillet et pour une durée de 5 semaines environ. Un courrier d'information sera distribué à tous les propriétaires concernés et résidents. Très bon été à toutes et tous !

Communiqué de Marie-Christine Missiaen, adjointe en charge des affaires juridiques, du CCAS et de la communication.

Voilà une année d'application des dispositions de l'arrêté du 15 janvier 2021 portant interdiction de l'utilisation de produits phytosanitaires dans tous les lieux fréquentés par le public ou à usage collectif et notamment les cimetières.

Une réflexion est menée sur les travaux de la clôture et la restructuration du cimetière notamment pour en faciliter l'entretien.

En attendant les employés municipaux mettent tout en œuvre afin que les cimetières soient le plus entretenus possible.

INSCRIPTIONS 2023-2024

LE MARDI 5 SEPTEMBRE DE 10h à 12h ET DE 17h à 19h

Reprise des cours le 11 septembre 2023 - 1 avenue Jules Ferry

80470 Dreuil-Lès-Amiens (au sous sol de l'école) Contacts :

Mme Beades 06 01 30 14 40

beadeszorah@gmail.com

Mme Van Overschelde

06 20 50 93 43

chris.van0720@gmail.com

Mesdames,
de tous âges, de tous niveaux sportifs, et motivées
l'association Dreuil Gym Féminine vous accueille avec enthousiasme et bonne humeur !
Nos cours variés répondent à vos besoins :
Gym Tonic Step,
Renforcement musculaire,
Postural ball,
Etirements
et Gym Sénior.

DREUIL
Gym Féminine

DREUILLOIS A L'HONNEUR SUR LE CHEMIN DE COMPOSTELLE

Elsa et Philippe LEPECQUET originaires du Pas-de-Calais, se sont installés à Dreuil en 2015 pour des raisons professionnelles.

Passionnés de cyclisme, ils sont partis à vélo pendant trois semaines sur le chemin de Compostelle, en compagnie de leur petite chienne Cannelle.

Bernard MICHALAK est allé à leur rencontre.

B.M : Quelle a été votre motivation pour vous lancer dans cette aventure ?

E.L : L'appel du chemin de Compostelle ce qu'il représente dans ses valeurs, dépassement de soi-même, le partage de l'effort avec les autres pèlerins, les rencontres.

C'est aussi un défi sportif, une revanche sur la vie par rapport à la maladie.

B.M : Depuis quand cette idée de faire le chemin de Compostelle à vélo vous est-elle venue ?



E.L : L'idée de partir nous trotte dans la tête depuis plusieurs années. Il y a trois ans, nous étions prêts à partir mais la pandémie a retardé notre départ.

B.M : Comment vous êtes-vous organisés pour la logistique ?

P.L : Nous avons élaboré notre parcours au moyen de cartes routières et applications sur internet.

Nous avons réservé d'avance les lieux de repos après chaque d'étape, gîtes, auberges, maisons d'accueil, hôtels.

Il y a plusieurs voies pour se rendre à Saint Jacques de Compostelle. Nous avons choisi la voie de TOURS et ensuite la voie du littoral ROYAN jusqu'à Saint-Jean-Pied-de-Port puis le Camino Francés jusqu'à Saint Jacques de Compostelle. Nous avons parcouru 1200 km côté Français et 800 km en Espagne.

La Crédenciale est le passeport indispensable

pour valider les étapes, un tampon est apposé par les mairies, les offices de tourisme, les églises, attestant du passage. Nous avons validé douze étapes jusqu'à Saint-Jean-Pied-de-Port et dix en Espagne.

B.M : Avez-vous eu besoin d'un entraînement spécifique ?

E.L : Pas d'entraînement spécifique mais une bonne dose de volonté, néanmoins un entraînement journalier est quand même conseillé.

B.M : Combien de kilomètres faisiez-vous par jour ?

P.L : Nous avons fait en moyenne quotidiennement 85 kilomètres, avec certaines étapes de plus 100 kilomètres.

M.B : Avez-vous dû affronter des difficultés inattendues ?

E.L : Une bonne préparation limite les mauvaises surprises. Chaque jour, il faut gérer la répétition des efforts. Les conditions climatiques sont imprévisibles et nous en avons rencontrées dans les cols pyrénéens. Je n'aurais pas cru pouvoir réaliser et surmonter toutes ces épreuves

B.M Avez-vous fait de belles rencontres ?

E.L : Oui bien sûr, nous avons croisé beaucoup de pèlerins de toutes nationalités, Asiatique, Australien, Américain. Beaucoup d'empathie entre les pèlerins. L'accueil dans les gîtes est chaleureux et l'ambiance amicale. Nous avons remarqué qu'en Espagne les habitants sont respectueux envers les pèlerins qui traversent leur région.

B.M : Quels souvenirs garderez-vous de ce voyage ?

E.L : Les bons souvenirs sont nombreux, les visites du patrimoine local, les relations humaines dans chaque région traversée, l'arrivée à Saint-Jacques de Compostelle avec ce rassemblement de pèlerins venus du monde entier, le recueillement dans la Basilique de Saint-Jacques où l'on peut admirer le balancement du Botafumeiro, encensoir en laiton argenté haut d'un 1,60m et bien d'autres encore.

B.M : Merci pour l'exemple et la détermination que vous avez su nous partager et à bientôt pour de nouvelles aventures.



Le samedi 1^{er} juillet à 11h30 s'est déroulée la cérémonie des Noces d'Or de Chantal et Jean-Claude COTTRELLE, Dreuillois depuis 1984. Mme le Maire a tenu à féliciter le couple pour leurs 50 années de mariage et de bonheurs partagés avec leurs 6 enfants et 13 petits-enfants. Un évènement que le couple a décidé de fêter, comme il se doit, avec toute la « belle et grande » famille réunie pour l'occasion. TOUTES NOS FELICITATIONS !

Communiqué de Jean-Marie Thibaut, adjoint en charge des bâtiments communaux et de l'environnement.



Les arbres morts ont été abattus autour des étangs pour sécuriser les lieux et un stock de bois est disponible pour les Dreuillois qui en feront la demande en Mairie, en échange d'un don fait au CCAS, à leur convenance.

Le parking du marais a été agrandi par pose de roches

qui ont remplacé la lisse existante, ce qui permet aussi un meilleur ombrage pour les véhicules. Une réflexion est menée pour trouver une solution de stationnement les jours de forte activité autour des étangs



(pétanque et Câble Park), afin d'éviter que les véhicules ne se garent sur la chaussée d'Argœuves à Dreuil, le parking actuel n'étant pas suffisant.

Après plusieurs imprévus lors de l'installation des toilettes, les talents de Frédéric sont précieux pour terminer l'aménagement autour de la structure de la place Foch.

LE CLUB DES AINES

Vingt-huit personnes ont répondu présentes pour notre concours de manille qui s'est déroulé le 13 mai dernier. Nous tenons à remercier les commerçants de Dreuil qui ont répondu favorablement et généreusement à notre demande de lots. Grâce à eux chaque participant est reparti avec un lot.



Avec l'aide de Dreuil animation nous avons servi 50 repas dans une ambiance chaleureuse. Depuis un mois nous jouons aux cartes chez Raymond Barbier, certains en profitent pour jouer à la pétanque. Nous pouvons ainsi profiter du bel été ensoleillé et de la nature. En juillet nous allons organiser notre repas champêtre chez Ginette et Raymond Barbier.

Depuis décembre 2022 sept personnes ont rejoint notre association. Nous vous invitons à faire de même pour passer un moment agréable entre parties de cartes, jeux de société et goûter. Le droit d'entrée est de 10 € (une seule fois) et la cotisation annuelle est de 20 €.



CHÉS AMIS DE L'ÈNE
 Association caritative pour le handicap
 En partenariat avec TAFM-Téléthon
 Myrène ICH, Présidente
 Tél : 06 37 69 70 50
 mail : myrèneich1007@gmail.com
 9, rue Octavie Duchâtelier 80470 Dreuil-lès-Avennes

L'atelier créatif œuvre au profit de l'AFM Téléthon et se réunit tous les mercredis après-midi salle des associations de Dreuil et confectionne des objets qui seront vendus sur les marchés de Dreuil les mercredis du mois de novembre.

Si vous avez envie de créer, de confectionner, venez nous rejoindre.

INFORMATION A DESTINATION DES AINES



En cette période estivale de fortes chaleurs nous sont annoncées. Comme chaque année les membres du C.C.A.S et les bénévoles sont à la disposition des aînés de la commune, qui peuvent être isolés, leurs proches et voisins ont pu partir en vacances ou résider loin. Si vous souhaitez être appelé ou visité pendant l'été n'hésitez pas à laisser vos coordonnées au secrétariat de la mairie joignable au 03.22.54.11.51.

Et surtout respectez les gestes simples recommandés.

ATTENTION CANICULE

Buvez de l'eau et restez au frais

Continuer à respecter les gestes barrières contre la COVID-19

EN CAS DE MALAISE, APPELEZ LE 15

BRUIT de voisinage



Les travaux de jardinage ou de bricolage bruyants ne sont autorisés que :

- les jours ouvrables ;
- de 8 h 30 à 12 h 00 et de 14 h 30 à 19 h 30
- de 9 h 00 à 12 h 00 et de 15 h 00 à 19 h 00 le samedi ;
- de 10 h 00 à 12 h 00 le dimanche et les jours fériés.

Le non-respect de ces horaires sera verbalisé



Rassemblement Citoyen du 3 juillet 2023

INFOS UTILES

LES COLLECTIONNEURS ont modifié la date de leur prochaine réderie/ Bien noter les 14 et 15 octobre, samedi réderie, dimanche bourse toutes collections . Salle des fêtes info réservation au 06 17 32 57 26 . 10 € les 3 mètres le samedi et 5 € le m le dimanche .

POP-UP CINEMA-MARDI 22 AOÛT

Organisée par Amiens-Métropole en partenariat avec le ciné Saint Leu Pop-Up Cinéma se posera **aux étangs de Dreuil** 18 h 00 Parcours autour du patrimoine et du paysage, découverte de trésors cachés de la commune. Rendez-vous devant l'église.

19h30-21h00 Pique-nique en musique avec le Trio Domani.

Et parquet pour les danseurs.

Vous pouvez venir avec votre pique-nique ou Food truck sur place.

21h15 Projection de la FAMILLE ADDAMS

(n'oubliez pas votre chaise)

ACCUEIL NOUVEAUX HABITANTS

Les nouveaux habitants (arrivés depuis janvier 2020) sont invités le vendredi 15 septembre à 18h30 à venir partager un apéritif offert par la commune.

Afin de faciliter la gestion de ce moment de convivialité, vous êtes priés de faire part de votre installation sur la commune auprès des services de la mairie (sauf si cela a déjà été fait).

DÉPLACEMENT DU MARCHÉ DE PLEIN VENT

En raison des travaux de voirie rue Jean Mermoz pendant le mois d'août le marché se tiendra sur le plateau sportif au-dessus du groupe scolaire rue Jules Ferry.

L'ENTRÉE AU MUSEE DE PICARDIE, rue de la République à Amiens est gratuite tous les 1^{ers} dimanches de chaque mois.

DECES et TRANSCRIPTIONS

ETAT-CIVIL

- Décès de Jean-Pierre LEFEBVRE à Dreuil-lès-Amiens le 26 janvier 2023
- Décès de Léon Raymond Eugène VARLET à Dreuil-lès-Amiens le 25 avril 2023
- Décès de Jeannine Marie Louise Henriette PIERRU à Amiens le 21 avril 2023
- Décès de Yvette Eliane MORONVALLE à Amiens le 1er mai 2023
- Décès de Claude Roland Armand FLORET à Amiens le 8 mai 2023
- Décès de Yvonne Andrée Colette MALACLET à Amiens le 26 mai 2023
- Décès de Christian Gustave Edouard FIQUET à Amiens le 8 juin 2023
- Décès de Ginette Fernande Irène LEGRAND à Amiens le 17 juin 2023

MARIAGES

- David François Yves Laurent RAOULT et Laurie Renée Jacqueline LANGLET
- Romain Claude Yves Raymond CAPEL et Cécile Solange Jacqueline BERTRANDIE le 6 Mai 2023
- Yannick Serge Michel Jacques PISSY et Karine Elise Renée TYTECA le 17 Mai 2023
- Bruno Emile STEFANCZYK et Lucie DUGUÉ le 24 juin 2023

DREUILLOIS À L'HONNEUR

Marylou DELYS originaire de Dreuil, et son ami Léo, tous deux étudiants en



kinésithérapie en Belgique, se sont engagés à traverser la France parcourant 1500 kilomètres à vélo, de Mouscron en Belgique jusqu'à Irún en Espagne, avec l'objectif de récolter des fonds pour l'association APF France Handicap. La commune de Dreuil, village partenaire et village étape, a pu les accueillir dimanche 25 juin.

Avant un moment de convivialité ces jeunes sportifs ont présenter leur projet et se sont vu remettre, par la municipalité un don de 500 €, au profit de leur association.

Vous pouvez suivre leur périple sur facebook : edam Le Globe -trotter

Et sur instagram : edam_le_globetrotter



LE FOOTBALL DREUILLOIS finit la saison sportive ce mois de juin avec beaucoup de satisfaction.

Des effectifs jeunes en nette progression, des Seniors en construction et une équipe Vétéran qui a séduit les spectateurs par leur ambiance.

Les entraînements reprendront le 7 Août pour le groupe Senior avec un effectif remanié, supervisé par Ludovic Lempereur.

Le groupe Vétéran sera dirigé par un duo Dreuillois, Cyrille Leblond et Vincent Godard.

Une équipe U10 /U11 et une équipe U14/U15 seront engagées cette saison 2023/2024.

Nous acceptons les enfants de 6 à 14 ans en vue de renforcer nos équipes jeunes.

Nous recherchons aussi 2 services civiques et des bénévoles qui souhaitent intégré un club de village avec des ambitions à taille raisonnable.

Des structures de qualités, des encadrants sérieux et motivés pour le plaisir de jouer au football.

Renseignements auprès du président : Decouture Mickael 06 80 60 4403

DREUIL PETANQUE

Vous propose pour le 2^{ème} trimestre de l'année

Concours de pétanque le samedi 22 juillet 14 heures, en doublette ouvert à tous les joueurs.

5 euros par joueur

Le samedi 7 octobre de 8 h à 19 h Championnat des clubs du département.

39 équipes de 6 joueurs plus accompagnants : 20 clubs représentés.

Renseignements auprès du Président M. LEGENNE Jean-Marie

au 06 52 01 47 23 et dreuilspportpetanque@yahoo.fr

Fête des Ecoles " samedi 3 juin 2023 "

L'année scolaire touche à sa fin. Elle fut très riche en projets divers menés par une équipe investie et motivée. Les 149 élèves de l'école ont fourni de gros efforts et participé avec beaucoup d'enthousiasme à l'ensemble des projets proposés.

Les élèves ont notamment participé à la chorale de l'école, des projets de mise en voix d'albums, de productions d'écrits, de danses, de découvertes sportives, de jardinage, de développement durable.

Les élèves de cycle 1 ont participé à des après-midis jeux de société, coopératifs et activités collectives. Les beaux jours ont aussi été l'occasion de faire des jeux d'eau en extérieur.

Les élèves de CP et CE2 ont participé au projet « école et cinéma ».

Les élèves de cycle 3 ont également pu participer à des séances de cyclo leur permettant de valider le « savoir rouler à vélo » lors d'une sortie d'environ 9km.

Cette année, l'équipe enseignante, s'associant à l'APE-Jules Ferry et au SIRDAS a proposé un spectacle lors de la fête des projets le samedi 3 juin. La présentation des élèves a duré un peu plus d'une heure et quart, rythmée par des chants, danses, présentations des projets de classe le tout devant des décors créés en classe par les élèves. L'APE-Jules Ferry et Dreuil-Animations ont pris le relai ensuite pour servir les repas et organiser des jeux de kermesse.



Fin d'année scolaire dit aussi « au revoir », parmi ces départs, nous comptons le départ de deux enseignants : Philippe Devos, enseignant supplémentaire, qui part en retraite et Loïc Mallet, enseignant de CM1, qui nous quitte pour une nouvelle affectation. Mais c'est aussi 27 CM2 qui s'envolent vers le collège et l'adolescence.

A la rentrée du lundi 4 septembre, l'école accueillera 136 élèves. Les futurs PS ont été accueillis le jeudi 6 juillet pour un atelier de 30 minutes dans leur future classe, tous sont allés aux divers jeux proposés et des amitiés semblent déjà s'initier, laissant présager une belle première rentrée pour le début de leur aventure scolaire.

D'ici là, l'équipe enseignante et le personnel de l'école vous souhaitent de bonnes vacances d'été.

S. Lombard



Communiqué de Céline Collet, adjointe chargée des affaires scolaires et du centre aéré.

Le samedi 3 juin 2023 s'est déroulée la fête des projets du RPC Jules Ferry et le soleil était de la partie. Chaque enseignant a animé la mise en scène de sa classe. Les enfants étaient fiers de danser devant leurs parents, grands-parents, frères et sœurs. Ils y ont mis tout leur cœur.

Suite au final qui rassemblait tous les enseignants et leurs élèves fortement applaudis pour leur prestation, les membres du Sirdas ont remis le cadeau aux élèves de CM2 et leur ont adressé leurs félicitations et un bon courage pour leur entrée au collège.

La journée s'est poursuivie par un repas servi par Dreuil Animation et une kermesse organisée par l'Association des Parents d'Élèves.

Différents stands permettaient de se défouler, structures gonflables, chamboul'tout, pêche aux canards, tir à la corde.

Les visages ont pu prendre quelques couleurs ou arborer quelques beaux dessins avec le stand maquillage.

Des enveloppes étaient à la vente et elles étaient toutes gagnantes grâce aux lots récoltés ou généreusement donnés.

Des mamans avaient confectionné des gâteaux et crêpes mis à la vente également. Cette journée a rencontré un vif succès.

Communication : L'Association Dreuil Animation

Sollicité par l'association des parents d'élèves, Dreuil-Animation a pris part à la fête de l'école en proposant un service de restauration.

Tous les bénévoles ayant contribué à la réussite de cette journée festive dédiée aux enfants a décidé de faire don des bénéfices récoltés à l'association des parents d'élèves afin de participer au financement des voyages scolaires des élèves de l'école pour l'année 2023/2024.

C'est une somme de 560 € qui sera remise.

Fête des Associations " samedi 24 juin 2023 "



C'est par une journée ensoleillée que la fête traditionnelle du sport et des associations a trouvé tout son attrait le samedi 24 juin avec une dizaine d'associations.

Les habitants et visiteurs ont pu assister et participer à des démonstrations de certaines pratiques sportives.

Un grand espace restauration, tenu par les bénévoles de l'association Dreuil-Animation était à la disposition du public.

A l'heure du dîner, les bénévoles ont également assuré la restauration.

Un feu d'artifice tiré après l'embrasement du feu de la Saint Jean a clôturé cette fête placée sous le signe de la convivialité et du sport.